
Herzogtum Aldenburg
Beitrag von „Ann Lee“ vom 17. Oktober 2007, 12:38

Zitat von Carmen I. 

Nein, nein, ich meine nicht die Inseln, sondern die Küstenlinien. 

Stimmt,nach der eingenen Karte greift die Küstenlinie ein wenig in Steinhammer und Cordanien
rein.

Wenn diese Küstenveränderung mit uns abgesprochen wird haben wir nichts dagegen,aber wir
werden nicht unser Staatsgebiet verändern und anpassen.

Aber wie gesagt,wir lassen mit uns reden falls es zu einer Eintragung kommen sollte.
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